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雪にも負けず
スケートの授業が続いています。

少雪や暖気に苦しめられましたが、造

成業者の方の深夜早朝の散水と先生方に

よる維持散水（70周年散水車が大活躍）や補

修作業のおかげで、なんとかスケートの

授業を始めることができました。

スケートの授業は初めての１年生もあっという間に上手になるから、子どもの成長は本

当にすごい。写真は３年生の様子、見事な滑りです。スケート参観などで、練習の成果を

ぜひご覧ください。

緑小まつり「できました」
インフルエンザ流行による２度の延期を乗り越

えて、何とか実施することができました。

当初は全校規模の大きなお祭りになる予定でし

たが、行事等の調整が難しく２学年ごと３ブロックに分けての開催となりました。準備と

練習を重ねた楽

しいブースがた

くさん！上級生

の優しさが印象

的でした。

緑小よんかけ

○心をかけよう ○目をかけよう
○手をかけよう ○声をかけよう
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２年 □□□□さん

十勝東北部少年剣道本別大会

個人戦低学年男子 第三位

団体戦低学年 優 勝

２年 □□□□□さん

第42回全国児童画コンクール

優秀賞

４年 □□□□さん

６年 □□□□さん

第69回青少年読書感想文

全道コンクール 入賞
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児童会の活躍
児童会事務局と代議員会が、「いじ

めをなくそうＣＭ」を作成しました。

４分半ほどの動画です。

日常生活に潜む「いじめの芽」が大

きくなる様子をミニドラマ(!)にしてく

れました。同じ緑丘小の児童の出演な

のでリアリティもありちょっと怖いの

ですが、解決のヒントも描いています。

先週は児童玄関で「あいさつスタン

プチャレンジ」が行われました。

大谷選手からプレゼント
ＭＬＢで活躍する大谷翔平選手が全

国の小学校に贈ったグローブが、本校

にも届きました。まずは各学級を回っ

て、その後は職員玄関で展示し、雪が

とけたら屋外で使いましょうね。

令和6(2024)年2月行事予定

1 木 スケート参観(2年､5年、み)

２ 金 ALT スケート参観(1年､6年) 相

3 土

4 日

5 月 スケート参観(予備日)
十勝毎日新聞出前講座(5年) 相

6 火 認知症出前講座(6年) 放(3年)
よんかけ(4年)

7 水 帯広南商業高インターンシップ生来校
放(4年)

8 木 スキー学習(み) 相

9 金 新入学児童体験入学

10 土 みどりっこウィンターフェスティバル

11 日 建国記念の日

12 月 振替休日

13 火 児童会 相

14 水

15 木 ALT 中学校入学説明会(6年)

16 金 ALT 相

17 土 みどりっこ

18 日

19 月 相 みどりっこ

20 火 福祉体験講座(4年) 児童会よんかけ(3年)

21 水

22 木 相

23 金 天皇誕生日

24 土

25 日

26 月 学年費納入(～28日)

27 火 参観日(6年､み) 相 給食費引き落とし

28 水 参観日(5年)

29 木 ALT 参観日(4年)

相＝相談員(9:30～14:30) 放＝放課後学習(14:30～15:00)
※変更は学年だより等でご確認ください

人がつながる緑丘小学校



- 3 -

冬の風物詩
帯広の小学校では「氷のお面」ですね。帯広

で育った保護者の方の中には、「私もつくりま

した！」と覚えている方もあるでしょうか。

２年生が制作し、氷まつり会場に飾りに行き

ました。素材や配置に個性が出ますし、凍る途

中の偶然も重なっておもしろいです。

手話講座より
帯広ろう者協会から講師をお招きし、５年生手話

講座が行われました。

講師はお二人とも耳の聞こえない方ですが、それ

を補ってあまりある表情と表現の豊かさでお話(!)

もわかりやすく、「耳が不自由な方と接するときに配慮すること」「一緒に楽しむ遊び方」

や、簡単な手話を教えていただきました。同行

してくださった通訳の方も、見事な同時通訳で

すごかったですね。手話のあいさつを実際にや

って、覚えた人も多かったでしょう。いつか実

際に使ってみてね。最後は「手話の『拍手』→」

で感謝の気持ちをお伝えしました。

よりよい緑丘小学校をつくるためのアンケート
お寄せいただいたコメントを紹介します。掲載の都合で表記など一部修正している場合

もあります。ご容赦ください。数回に分けてお伝えします

人がつながる緑丘小学校

帯広選抜チーム

６年 □□□□さん

学童選抜交流大会(野球)

準優勝

４年 □□□□さん

児童詩誌『サイロ』１月号

入 選

緑丘ジュニアバンド管打六重奏

第55回北海道アンサンブル

コンテスト帯広地区予選

小学生の部 銀賞
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●学校南側の手押信号の横断歩道を車が渋滞になるから使うなと言うのは理不尽だと思いま

す。そのせいで郵便局側の信号で危険があるのならば、それは車を運転する大人に厳重に注

意させるべきです。看板や標識など様々な方法で。何のための手押信号ですか？交通量が多

い道路を子供達や他の歩行者が安全に渡る為ではないのですか？以前はその信号にも緑のお

ばさんが立ってくれており、児童が安全に渡ることができていました。他の小学校では、ボ

ランティアなのかどうかはわかりませんが、朝から何人もの方が学校の周りの多方面で子供

達を安全に誘導されているのを毎朝見ます。学校によってのこの違いとはなんですか？車を

運転する人が増えた今こそ、昔のように緑のおばさんがもっと必要だと思います。税金をも

っと子供達の安全のために使ってほしいですね。

●夏に熱中症警戒アラートが発令されたとき、給食を食べてから下校になりましたが、暑い

時間帯に歩いて帰ってくるのも心配になります････。暑いからこそお迎えに行きたいですが、

仕事をしているとなかなか難しいです。強制下校ではなく、家庭の事情がある場合は、せめ

て下校時間まで教室で待機させてほしいです。

●夏休みの始まりや冬休みの始まりは管内の学校に合わせてほしい。

●帰宅時間を守らない児童が多すぎる。(夏場は特に)

●先日の学級閉鎖があった期間中、恐らく緑小だと思われる3、4年生くらいの子がドラッグ

ストアでお友達同士で買物に来ているようでした。大人の目を気にする素振りがあったので、

外に出てはいけないことはわかっているのかな？という印象でしたが、自転車のカゴにカバ

ンを入れたままにしていたので危ないなと思いました。昼時だったので、親御さんも仕事を

している都合上など仕方ない場合もあるかとは思いますが、どうしてお休みになったのかを

今一度、学校だけでなく家庭でも指導しなくてはならないのかなと思いました。

川上より～春駒通りの学校南側手押信号については、おっしゃるとおりです。ただ、昨年度

は郵便局前で車３台の多重衝突、今年度も対向車線に飛び出した車が歩道の縁石でやっと止

まる････といった事故が登校時間帯に起こっています。今年度はパトカーが通ることも多くな

っていますが、登校時間帯に手押し信号が赤になる（一般の方？高校生？）と西は春駒橋付近ま

で車が渋滞することがあり、その後の様子はなかなか殺気立っています。児童が東方面から

郵便局前の交差点まで行くと８０mほど遠回りですが、交通量の多い登校時間帯は自己防衛の

安全確保にご協力ください。「緑のおばさん」については、昨年末に市の危機対策課にもご相

談してきましたが、見通しは暗そうです（これからも粘り強く要望します）。現在は□□さんが何

十年も無償で交通指導をしてくださっていますが、保護者のみなさんにも年２～３回の「よ

んかけパトロール」の日だけでもご協力いただけませんか（旗を持って立つだけでも啓発効果アリ

です）。長期休業は、帯広市内小中学校が同一の設定です。熱中症対応は、「学校での教育活動

に不適切」との指示で下校が早まった日がありました。学校の苦しさは8/31たよりのとおりで

すが、次年度は皆さんのご尽力で冷房設備を導入していただけるので改善に期待したいです。


